

# 臨川小だより

9月号

令和5年8月29日(火)  
渋谷区立臨川小学校

## 夏の充実をつなげよう

校長 河口 尚志

長い夏休みが終わりました。コロナが5類になって初めての夏休みでした。いろいろなところに出かけたりしてリフレッシュすることができたでしょうか。

### ○5年生飯山自然体験教室

5年生は長野県飯山市に自然体験に行きました。大自然に囲まれて北竜湖カヌー体験、ブナ林散策、冷たい川での水遊び、広いゲレンデ遊びなど、思いっきり楽しみました。虫をたくさん捕まえたり、星空を観察したり、360度パノラマの景色を思う存分味わうことができました。朝の散歩での雲海の景色も圧巻でした。



### ○6年生日光高原学園

6年生は栃木県日光市に行きました。世界遺産である日光東照宮見学を通して

たくさんの歴史的建造物を自分の目で見ることができました。三猿、鳴き龍、陽明門、眠り猫、家康公の墓など、遠い昔の歴史を少し身近に感じることができました。戦場ヶ原を歩いたり、華厳の滝を見たりして、大自然を満喫することができました。



7月御殿場の4年生を含め、宿泊体験を通して、集団としての協力や団結力、相手を思いやる行動や言葉かけなど、多くのことを身に付けることができます。これらすべてが今後の学校生活でも生かされていくことでしょう。

さて、前期後半がスタートしました。

前期のまとめとして学習や生活の充実を図り、知徳体共に成果が表れるとよいですね。

まずは、9月にふれあい運動会があります。1つの行事に向かってクラスや学年で協力し合って目標が達成できるようがんばってほしいと思います。